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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS 
CONSELHO DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

 
 

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2018 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta 1 

minutos, após constatar haver quórum, a Presidente, Carla Simone Chamon, deu início 2 

à sétima reunião ordinária do Conselho de Educação Profissional e Tecnológica (CEPT) 3 

do ano de 2018, na Sala dos Conselhos Superiores, no terceiro andar do Prédio 4 

Administrativo do Campus I do CEFET-MG. Compareceram à reunião, o Diretor Adjunto 5 

da Educação Profissional e Tecnológica, Ezequiel de Souza Costa Junior, e os 6 

Conselheiros Aniel da Costa Lima, Anselmo Paulo Pires, Fabrício Almeida de Castro, 7 

Fernanda Nascimento Paschoal Badaró, Igor Mota Morici, Jeannette de Magalhães 8 

Moreira Lopes, José Elias de Oliveira, José Geraldo Ribeiro Júnior, Leandro Braga de 9 

Andrade, Maria Beatriz Guimarães Barbosa, Pedro Henrique Dias de Sousa e Roberta 10 

Abalen Dias. Justificaram a ausência à reunião, a Conselheira Rafaela Campos Duarte 11 

Silva, em licença médica, e o Conselheiro Sérgio Roberto Gomide Filho, convocado a 12 

participar da Reunião Técnica conduzida pela Coordenação-Geral do Sistema Nacional 13 

de Avaliação da Educação Básica, em Brasília, nos dias 16 e 17 de agosto de 2018. 14 

Item 1 – Aprovação da pauta: Concluída a apresentação da pauta, o Conselheiro Igor 15 

Mota Morici solicitou a antecipação do ponto de pauta referente à “Participação de Não-16 

conselheiros nas reuniões do CEPT” em relação ao item “Proposta – Representação 17 

discente no CEPT”. Diante disso, a Presidente submeteu à votação a pauta 18 

considerando duas opções: (i) a manutenção da pauta como inicialmente proposta e (ii) 19 

a inversão dos pontos de pauta, conforme solicitada pelo Conselheiro Igor Mota Morici. 20 

A manutenção da pauta proposta foi aprovada por 06 (seis) votos favoráveis. A inversão 21 

dos pontos de pauta sugerida pelo Conselheiro obteve 04 (quatro) votos favoráveis e 01 22 

(uma) abstenção foi registrada. A pauta ficou assim definida: Item 1 – Aprovação da 23 

pauta; Item 2 – Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária; Item 3 – Proposta – 24 

Representação Discente no CEPT; Item 4 – Participação de Não-conselheiros nas 25 

reuniões do CEPT; Item 5 – Pareceres da Câmara de Ensino: Processo 26 

23062.012995/2018-60 (Reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em 27 
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Meio Ambiente, forma Subsequente, Belo Horizonte) e Processo 23062.013272/2018-28 

88 (Solicitação de revisão das Resoluções CEPT-10/17 e 02/18, referentes às atividades 29 

de Monitoria) e Item 6 – Informes da Presidente e dos Conselheiros. Item 2 – 30 

Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária: Submetida à votação, a ata da 6ª Reunião 31 

Ordinária, realizada no dia 12 de julho de 2018, foi aprovada por 10 (dez) votos 32 

favoráveis e 01 (uma) abstenção. Item 3 – Proposta – Representação Discente no 33 

CEPT: O Conselheiro Igor Mota Morici informou que a Comissão constituída na 4ª 34 

Reunião Ordinária do CEPT, realizada no dia 10 de maio de 2018, concluiu que seria 35 

importante contar com a participação direta de discentes na discussão acerca da 36 

representação dos mesmos neste Conselho. Por isso, a Comissão convidou alguns 37 

discentes para participar desta Reunião. A Presidente submeteu à votação duas 38 

propostas para participação dos alunos convidados, sendo a primeira para que os 39 

discentes, com direito à voz, participassem das discussões até o momento do 40 

encaminhamento das propostas e a segunda, para que os discentes, com direito à voz, 41 

participassem das discussões e permanecessem presentes, sem direito à voz, durante 42 

o encaminhamento das propostas para representação discente neste Conselho. A 43 

segunda proposta foi aprovada ao obter 06 (seis) votos favoráveis. Registraram-se 44 

ainda 02 (dois) votos favoráveis à primeira proposta e 03 (três) abstenções. Diante 45 

disso, os discentes Arthur Anderson Quadra Alves da Silva (2ª Série do Curso Técnico 46 

em Hospedagem, forma Subsequente, Campus I – Belo Horizonte), Beatriz e Silva 47 

Saraiva, Henrique Buldrini Barreto (2ª série do curso técnico em Mecânica, forma 48 

Integrada, Campus I – Belo Horizonte), João Luiz Silveira Fernandes (3ª série do Curso 49 

Técnico em Edificações, forma Integrada, Campus Curvelo), Pedro Antônio Ribeiro 50 

Teixeira (Concludente do Curso Técnico em Edificações, forma Integrada, do Campus 51 

II – Belo Horizonte) e Vitória Alves de Sales (2ª série do Curso Técnico em Edificações, 52 

forma Integrada, Campus Curvelo) foram convidados a tomarem seus assentos na 53 

reunião. O Conselheiro Igor Mota Morici relatou que, após debates realizados pela 54 

Comissão, foram identificadas questões ligadas tanto à organização dos estudantes 55 

para escolha de representantes, tendo em vista o caráter multicampi dos grêmios, 56 

quanto à logística de participação dos representantes discentes nas reuniões do CEPT, 57 

tendo em vista que esses podem ser menores de idade. Segundo o Conselheiro, para 58 

melhor encaminhamento dessas questões, passaria a palavra aos alunos para que 59 

estes apresentassem diretamente ao Pleno suas propostas. O discente Pedro Antônio 60 

Ribeiro Teixeira informou que foi recentemente constituído o  Conselho Central dos 61 

Grêmios (CCG) , com o objetivo de  representar as agremiações estudantis da 62 

Educação Profissional Técnica de Nível Médio dos Campi do CEFET-MG. Esclareceu 63 

ainda que o CCG será composto pelos Presidentes e seus respectivos Vices dos 64 
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Grêmios Estudantis de todos os Campi do CEFET-MG. Questionado pela Presidente 65 

se, neste momento, o CCG conta com um representante de cada Campus do CEFET-66 

MG, Pedro Antônio Ribeiro Teixeira informou que apenas o Campus Contagem ainda 67 

não realizou a eleição para composição do seu Grêmio Estudantil e, por essa razão, 68 

não está efetivamente representado no CCG. Após um breve relato do teor dos 69 

documentos apresentados pelo CCG (Estatuto do Conselho Central dos Grêmios do 70 

CEFET-MG, Ata nº 1/2018/CCG e Resolução nº 1/2018/CCG) e ampla discussão em 71 

Plenário, a Presidente propôs que o pedido de reconhecimento do CCG, como órgão 72 

representativo dos alunos do CEFET-MG, para fins de indicação de representante 73 

discente no CEPT, seja a este encaminhado para análise e deliberação. Em caso de 74 

reconhecimento junto ao CEPT e Conselhos Superiores, o CCG solicitará à Diretoria de 75 

Educação Profissional e Tecnológica (DEPT) providências para homologação da 76 

eleição/indicação dos representantes discentes no CEPT. Submetida à votação, o 77 

encaminhamento proposto foi aprovado por unanimidade. Às doze horas e quinze 78 

minutos, a Presidente agradeceu a participação de todos, encerrou a reunião, 79 

informando que, às treze horas e trinta minutos desta data, terá início a segunda reunião 80 

extraordinária deste Conselho, convocada para tratar da revisão das Normas 81 

Acadêmicas dos Cursos da EPTNM. Eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, 82 

Assistente em Administração, lavrei a presente ata que, após sua leitura e aprovação, 83 

foi assinada por todos os Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 16 de agosto de 2018.  84 
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